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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 11 DE OUTUBRO 2018 

 

Nº 21 /2018 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo José de Sousa 

Cardoso, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes Lacerda, Eduardo Jorge Ribeiro 

Pinto e Bruno Miguel Botelho Gonçalves.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião pública com duas presenças.  

- Julieta A. Conotilho Ribeiro, Peso da Régua.  

Solicitou intervenção da câmara para o acumular de pedras que um seu vizinho, da quinta junto 

ao túnel que serve de entrada para a autoestrada, está a pôr em perigo a sua propriedade.  

O Presidente informou que vai mandar averiguar.  

- António Miguel Firmino Alves, Peso da Régua.  

Informou que o seu terreno situado nos Lodões, Godim, tem sido invadido por máquinas.  

Mais informou que se a câmara necessita de terreno para o prolongamento do passadiço, 

oferece esse mesmo terreno.  

O Presidente agradeceu a disponibilidade para a cedência de terrenos, explicando o projeto a 

desenvolver da autopista até ao Moledo.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção do Vereador Eduardo 

José de Sousa Cardoso por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Reunimos:  

* Diretor Regional da Cultura do Norte;  

* Presidente da Direção da Associação Comercial e Industrial dos Concelhos do peso da 

Régua, Santa Marta de Penaguião e Mesão Frio;  

* Presidente da Direção da Associação Cultural e Recreativa Juventude de Sedielos;  

* Presidente da Direção da Douro Inédito – Associação Desportiva, Recreativa e Cultural;  

* Presidente da Entidade da Turismo do Porto e Norte de Portugal, ER;  



 

* Presidente da Junta de Freguesia de Loureiro;  

* Presidente da União de Freguesias de Moura Morta e Vinhós;  

* Presidente da União de Freguesias de Poiares e Canelas;  

* Provedor da Santa Casa da Misericórdia do Peso da Régua;  

* Responsáveis pela Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Norte;  

* Responsáveis pela Universidade Sénior do Peso da Régua;  

* Responsáveis pele Agência Portuguesa do Ambiente;  

Estivemos presentes:  

* 5.º aniversário da Associação Godibombos;  

* Inauguração da sede da Associação Amigos Abeira Douro;  

* Procissão em Honra de Santa Teresinha do Menino Jesus;  

* Sessão de entrega dos diplomas aos alunos da Escola Profissional de Desenvolvimento Rural 

do Rodo;  

* XI Torneio de Vindimas organizado pelo Veteranos Régua F.C.;  

Participámos:  

* Cerimónia de assinatura de contratos e protocolos de financiamento na área de turismo, com 

a presença do Senhor Ministro da Economia e da Senhora Secretária de Estado do Turismo, 

realizada no Edifício Sede da Fundação Museu do Douro;  

* Encontro Erasmus+ promovido pelo Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia;  

* Reunião do Conselho Diretivo da Associação de Municípios do Vale do Douro Norte;  

* Tertúlia “Memórias do Comércio Tradicional”, inseridas nas Jornadas Europeias do 

Património, organizada pelo Museu do Douro;  

Colaborámos:  

* Associação dos Amigos Abeira Douro na organização da Sopa das Vindimas, realizada no 

Cais da Régua;  

* Conjuntamente com as Câmaras Municipais de Mesão Frio, Santa Marta de Penaguião e 

Armamar na organização da prova Douro Ultra-Trail 2018;   

* Federação Portuguesa de Motonáutica na organização do Grande Prémio da Régua em Jet 

Ski e Motas de Água;  

* Rancho Folclórico e Recreativo de Godim na organização do XVII Festival de Folclore das 

Vindimas, realizado no Cais da Régua;  

Organizámos:  

* Feira de Artesanato das Vindimas, realizada no Cais da Régua;  

* Missa das Vindimas, transmitida pela TVI, diretamente da Igreja Matriz do Peso da Régua;  

A próxima reunião de câmara que iria ter lugar no dia 25 de outubro passa a ser realizada no 

dia 26 de outubro.  

Todos os Vereadores ficaram cientes desta alteração.  

 

 

 



 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

186 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 27 de setembro a 10 de outubro /2018 – Saldo do dia 10 de outubro – 

Duzentos e trinta e quatro mil, setecentos e sessenta e um euros e dezanove cêntimos.  

 

187 - LIGA PORTUGUESA CONTRA O CANCRO 

PEDITÓRIO NACIONAL 

Foi presente um requerimento da Liga Portuguesa Contra o Cancro a solicitar autorização para 

a realização do peditório nacional a realizar nos dias 31 de outubro a 4 de novembro, assim 

como a atribuição de um donativo.  

Traz informação da DAF do teor seguinte:  

“ O Dec. Lei n.º 87/99, que define os procedimentos para este tipo de angariação de fundos, 

nada diz sobre a exclusividade na realização de peditório.  

No entanto e naturalmente o que a LPCC quererá assegurar, é que naquele período não exista 

mais nenhum peditório, o que a Câmara poderá autorizar.  

No entanto (2017) a Câmara, por deliberação n.º 171, de 28/09/2017, atribui um donativo de 

1 000,00 €”.  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o peditório.  

Mais deliberou atribuir um donativo de 1 000,00 €.  

 

188 - MARIA DA CONCEIÇÃO RODRIGUES FRAGA 

PEDIDO DE TRANSLADAÇÃO DE CADÁVER OU OSSADAS 

Foi presente um requerimento de Maria da Conceição Rodrigues Fraga a requerer a 

transladação de ossadas de Manuel Maria Coutinho.  

Traz informação da DAF do teor seguinte:  

“ A Câmara Municipal em reunião de 30 de março de 2004, deliberou aprovar uma proposta, a 

titulo provisório, mas que ainda se mantém, que em virtude de os espaços disponíveis nos 

cemitérios municipais de Peso da Régua e de Godim, para inumação ser cada vez mais 

escasso e atentos ao disposto no n.º 4, artigo 35º do regulamento dos cemitérios municipais 

que refere – por motivos de ordem gesticionária do espaço disponível, a concessão de terrenos 

e ossários para sepulturas perpetuas só é possível depois de a campa em causa se encontrar 

ocupada, após inumação.  

Ora,  

O cadáver mencionado (Manuel Maria Coutinho), está inumado numa sepultura (cantão 14, 

sep. 30) da qual também é concessionário.  

Assim, cumprindo o que está estabelecido e acima mencionado, não será possível satisfazer o 

requerido, indeferindo-o.  

No entanto, face a circunstâncias que se reputem de ponderosas podem as regras acima 

mencionadas, serem ultrapassadas por despacho autorizador de V.Exª.  



 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, indeferindo o 

requerido.  

 

DIVISÃO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

189 - REGULAMENTO MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO 

DE HABITAÇÃO SOCIAL 

A Câmara deliberou por unanimidade enviar o regulamento aos serviços para clarificação de 

alguns dos seus artigos.  

 

190 - REGULAMENTO MUNICIPAL DE GESTÃO 

DO PARQUE HABITACIONAL 

A Câmara deliberou por unanimidade enviar o regulamento aos serviços para clarificação de 

alguns dos seus artigos.  

 

191 - PROCEDIMENTO CONCURSAL 

BOLSAS DE ESTUDO 2018/2019 

Pela DDSE foi presente uma informação do teor seguinte:  

“ De acordo com o regulamento Municipal de Atribuição de Bolsas de Estudo em vigor, 

encontra-se aberto o período de candidaturas asa bolsas para o ensino superior para o ano 

letivo 2018/2019, sendo por isso necessário, de acordo com o ponto um, do artigo 3º (montante 

e periodicidade das bolsas) deferir o número e o valor da comparticipação pecuniária das 

bolsas de estudo”.  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o procedimento.  

Mais deliberou que as bolsas a atribuir serão 20, no valor de 750,00 € cada.  

 

192 - CLUBE DE PESCA DE COMPETIÇÃO 

REGUENSE 

PEDIDO DE SUBSÍDIO 

Pela DDSE foi presente uma informação do teor seguinte:  

“ O Clube de Pesca e Competição Reguense, à semelhança dos anos anteriores, solicitou a 

este município um subsídio ao abrigo do Programa de Apoio ao Associativismo.  

Tendo por base as atividades de natureza desportiva, juvenil, musical, recreativa e social 

desenvolvidas no concelho e a própria dinâmica associativa, aliadas ao trabalho que a 

autarquia desenvolveu em parceria com as associações, de forma a rentabilizar recursos 

disponíveis e diversificar a oferta, recreativa, cultural e de solidariedade no concelho e de 

acordo com a alínea u) do número 1, do artigo 33, da Lei n.º 75/13 de 12 de setembro, propõe-

se a atribuição de um subsídio no valor de 700,00 €”.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de 700,00 €.  

 



 

193 - SPORT CLUBE DA RÉGUA 

PEDIDO DE SUBSÍDIO 

PUBLICIDADE “ RÉGUA CAPITAL DO DOURO “ 

Pela DDSE foi presente a seguinte informação: 

“ O Sport Clube da Régua, à semelhança dos anos anteriores, solicitou a este Município um 

apoio financeiro no valor de 10 000,00 € (dez mil euros) relativo à publicidade feita durante os 

jogos através da frase “Régua Capital do Douro” impressa nos seus equipamentos.  

Tendo em conta o impacto que a equipa tem no panorama desportivo regional e a publicidade 

feita que coadjuva a outras iniciativas de publicidade que promovam a cidade com a intenção 

de cativar cada vez mais visitantes ao concelho ao abrigo do Programa de Apoio ao 

Associativismo, proponho um subsídio para o fim solicitado”. 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 10 000,00 €.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

194 - ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA – SALGUEIRAL 

PROPOSTA DE ALTERAÇÃO – AMPLIAÇÃO DA ÁREA 

Pela DPDEGT foi presente uma proposta de alteração – ampliação da área de reabilitação 

urbana – Salgueiral (Peso da Régua) para integrar uma zona que abranja o conjunto edificado 

do Bairro Calouste Gulbenkian, denominado “ Bairro Branco” e zona envolvente, abrangendo 

as instalações da Casa do Povo de Godim e o aglomerado das Covas, por forma a 

salvaguardar a possibilidade do contexto urbano referido poder vir a usufruir do regime legal 

estabelecido para as ARU.  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a proposta de alteração apresentada, 

enviando-a para aprovação à Assembleia Municipal.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


